

Ganz heimlich still und leise, ging des Nachts ein Engel auf die Reise
Steig die Stufen zum Himmel hinauf, verließ den Weg es Lebenslaufs.



Wir haben den Kampf gegen Windmühlen verloren. Baldur ist nach einer schweren und heimtückischen Erkrankung friedlich eingeschlafen. Wir haben alles versucht, doch sein Herz hörte auf zu schlagen.

Wir werden diesen netten und freundlichen Hund, den wir kurz kennenlernen durften und der es liebte, gestreichelt zu werden, niemals vergessen. Mach es gut, kleiner Freund!

